

# CONTACTO EXTRATERRESTRE - TELEPATIA SINTETICA - ATHENA SWARUU

Published 30 July 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: Que es la telepatía artificial exactamente? Como se genera? Porque has comentado que esa señora no canalizaba a Zael, naturalmente o tecnológicamente. Y que a veces las naves se pueden comunicar con telepatía sintética. Que es telepatía sintética?

Swaruu X (Athena): Si. O sea, tecnológicamente, usando esos sistemas de telepatía invasiva, pero desde el espacio esta prohibido por la Federación y su Primera Directiva, (o sea sólo ellos lo pueden usar a través de su Cabal terrestre).

Se genera usando microondas del rango de frecuencias de la mente, y hay ya tecnología que por frecuencias artificiales pueden igualar lo que es tener una experiencia real y con eso implantar memorias falsas en la mente de las personas. Eso se usa mucho por el Cabal para influenciar y controlar multitudes de gente usando las redes de antenas de celulares.

Gosia: Pero como se mandan mensajes con eso realmente? La gente oirá voces o son como sentimientos? Y cual seria la diferencia en la experiencia de un receptor, entre telepatía natural y la sintética?

Swaruu X (Athena): Voces en su cabeza, ideas, sentimientos, todo puede ser transmitido artificialmente.

Robert: Y todos los humanos son compatibles a nivel de esas frecuencias? O los humanos, todos, están en un rango de frecuencias y los del Cabal lanzan en todo ese rango de frecuencias?

Swaruu X (Athena): Buena pregunta, no todos son completamente compatibles, depende de la frecuencia de cada quien y cada persona será diferente. Sin embargo, si hay un rango de frecuencias en común que afectan a todos, humanos Lyrianos y quien sea.

Gosia: Entonces, cual es exactamente el proceso? Como lo hacen? Entran frases en su ordenador y dan enviar? Me refiero al proceso mas exacto.

Swaruu X (Athena): Si, es tan sencillo como eso. Claro que el sistema ya está fabricado antes, o sea que ya conocen y ya tienen pre-programadas las frecuencias colectivas que usarán, o sea las que son comunes a muchas personas. Pero las que son específicas a una persona son más difíciles de lograr porque necesitan los datos de esa persona. Sin embargo, lo que SI pueden hacer es enfocar la transmisión hacia donde se encuentra esa persona a la que quieren afectar, así como con un haz de transmisión en linea, corta enfocada.

Robert: Pero como se logran enviar esos mensajes? Por ejemplo, un mensaje "como si fuera canalizado" cual es el proceso?

Gosia: Pero frecuencias o frases completas? O sea, como mandan frases exactas que después serán recibidas por una persona? Y si es telepatía sintética y con nadie real afuera, la persona lo recibirá como un pensamiento suyo? No un "dialogo con

alguien"?

Swaruu X (Athena): Así es. El proceso es introducir el mensaje tecleando en un ordenador y luego lo mandan a la persona o personas que desean afectar. Esto se usó ampliamente en el Campus de la Universidad de Berkeley en California.

Robert: Así de fácil? Tecleando?

Gosia: Y lo recibirá como un pensamiento propio o añadirá un nombre a eso como "canalizo a Alenym"?

Swaruu X (Athena): Así de fácil, si. El Cabal tiene esa tecnología, y la usan para crear disturbios en ciudades o para calmar los disturbios también.

Gosia: Si pero eso es algo genérico entonces, no son frases exactas. Solo como ondas de conceptos, deseos, sentimientos etc.

Swaruu X (Athena): Ambas cosas, genérico sentimientos o conceptos o frases completas con voz a cráneo como ellos le dicen, que es escuchar voces dentro de tu cabeza. Esto es la causa o el cómo afectan a las personas a las que ya se les llama "Targeted Persons".

Gosia: Pero no lo recibirá como "un dialogo, no"? Lo interpretará como algo suyo.

Swaruu X (Athena): Como se desee, se puede. Ya sea como ideas que la persona interpreta como tuyas o como voces que la persona sabe que no son tuyas. Lo interpretará como el emisor lo ordene. Se puede todo.

Robert: Y por eso quieren a la gente en las ciudades.

Swaruu X (Athena): Una de las razones, si.

Gosia: Entonces, no lo interpretarás como propio en este caso. Pero puede ser que puedes darle "una identidad" como "mensaje de Alenym"? O como lo interpretara la persona?

Swaruu X (Athena): Siempre y cuando el contexto no entre en conflicto con el mensaje, si.

Gosia: Ah. Hasta esto se puede programar? El como lo recibe el receptor?

Swaruu X (Athena): Si, ya está muy avanzada esa tecnología, y lo feo es que la tiene el Cabal y la usa todo el tiempo. Hay reportes de comportamientos extraños en personas en conciertos, últimamente esos reportes de uso de telepatía sintética ocurrieron en México.

Gosia: A que te refieres? O sea, no podrán controlar a que identidad va a colar el receptor ese mensaje. O si?

Swaruu X (Athena): La forma exacta que el receptor lo identificará, no lo pueden controlar del todo, menos si la persona ya está alertada de qué le están transmitiendo esa clase de cosas.

Gosia: Y porque hacerlo con tecnología si pueden hacerlo naturalmente? O sea, mandar mensajes telepáticos mentales. Con la tecnología es mas fuerte o porque?

Swaruu X (Athena): Para empezar, en la Tierra no tienen esa telepatía los del Cabal, generalizando.

Robert: Porque no lo pueden hacer quizás mentalmente de mente a mente.

Gosia: Si, claro. Esos no.

Swaruu X (Athena): Además es más fácil usar el aparato y ya.

Gosia: No requiere esfuerzo mental.

Swaruu X (Athena): Aquí la telepatía sintética se usa como comunicación entre el ordenador de una nave y su piloto.

Gosia: Quien manda a quien? Piloto manda mensajes a la nave? Pero la nave no tiene mente. Entonces no se puede llamar telepatía sintética. Simplemente es dar instrucciones al ordenador de la nave. No? La nave no lo recibe con su mente, no la tiene. Entonces no puede ser telepatía. Es puro tecnológico todo. Es como yo mandar ordenes a mi televisor con el mando. No es telepatía.

Swaruu X (Athena): Se le llama así porque la nave transmite sus mensajes usando esa tecnología.

Gosia: Ah espera... pues la nave manda mensajes! En en este caso si.

Robert: Por eso la instalación de tantas torres de esas.

Swaruu X (Athena): De hecho si tiene que ver.

Robert: Claro, sin esas torres no hay telepatía sintética.

Gosia: Mandar mensajes naturalmente requiere esfuerzo mental?

Swaruu X (Athena): Si, cansa después de un rato, es como concentrarse mucho en algo.

Gosia: Las naves no tienen mente. No como los seres vivos. A menos de que son naves biológicas. Es IA.

Swaruu X (Athena): Pero la nave también recibe tus mandos telepáticos. Es sólo un sistema de interface con el piloto. Y los recibe también.

Gosia: Y el piloto lo recibe mentalmente?

Swaruu X (Athena): Si. Y le da instrucciones a la nave pensando. Todas las naves tienen eso.

Robert: Eso ya lo tienen los cazas de combate, creo.

Swaruu X (Athena): Los de generación 5, si.

Gosia: Pero no es telepatía sintética entonces. Por que hemos hablado de la sintética que se manda con tecnología.

Swaruu X (Athena): Telepatía sintética como termino se refiere a cómo se usa en la Tierra. Aquí llámalo como quieras. Es interface mente ordenador y ya.

Gosia: Si, pero creo que seria otra cosa. Interface mente ordenador, si. Para que no se confunda.

Swaruu X (Athena): Okay.

Gosia: A menos de que el ordenador enviá mensaje sintético, y el piloto lo recibe con la mente. Eso seria lo mas parecido a mandar mensaje tecnológicamente a las mentes humanas.

Swaruu X (Athena): Si, hace eso.

Gosia: Y el piloto como lo recibe? Como frase exacta? O sentimiento? Sabe discernir si es suyo o de la nave?

Swaruu X (Athena): Mentalmente como instrucciones de voz en la cabeza.

Gosia: Wow.

Swaruu X (Athena): Escuchas a Betty en tu cabeza. No sólo por los auriculares. Betty es el nombre que se le da al ordenador y a su voz en un avión caza.

Gosia: Y que diferencia habría en la experiencia de un receptor, entre la telepatía natural y la sintética?

Swaruu X (Athena): La telepatía sintética suele ser más fuerte o invasiva, como con más "volumen", cansa mucho recibirla, pero depende del sistema, en la Tierra aún no modulan eso. Entonces, esa es la única clave para distinguir entre la telepatía natural y la sintética.

Porque de ahí en fuera puede ser experimentado como exactamente igual. Sólo en sistemas avanzados como los que se usan aquí en naves como las Suzy, eso se puede modular el volumen en ajustes en la pantalla de control de la nave.

Robert: Podéis enviar telepatía a los animales?

Gosia: A los animales se puede enviar telepatía sintética?

Swaruu X (Athena): Teniendo un haz localizado, si. Lo mismo con ustedes, hay que tener linea de vista para eso.

Gosia: Porque vista? Es telepatía, aun sintética. No atraviesa el espacio por el éter?

Swaruu X (Athena): Además Toleka está sobre el centro del Atlántico Sur. No pasará cerca de ustedes, lo más cerca que pasará hoy es sobre el Cairo.

Gosia: Para hacerlo localizado hay que tenerlo a la vista?

Robert: Tenéis que enfocar algún tipo de antena en nuestra localización?

Swaruu X (Athena): Si, el sistema es direccional al no tener las longitudes de onda exactas de sus cerebros.

Robert: Pero que necesitan solo saber nuestra frecuencia o nuestro rango de frecuencias para que puedan emitir la telepatía sintética. Y eso lo recibiremos aunque no queramos?

Swaruu X (Athena): Si, pero lo recibirían todos los demás ahí.

Robert: Hasta el vecino?

Swaruu X (Athena): Si no esta bien enfocado, si.

Gosia: Y que paso en México? Dijiste que se descubrió algo recientemente.

Swaruu X (Athena): Oh si, pero fue el Cabal quien lo hizo.

Gosia: Pero que paso? Que transmitieron?

Swaruu X (Athena): Controlaron las reacciones del publico, todos empezaban a comportarse muy extraño y luego como que apagaron a la gente como con un switch y se calmaron y salieron ordenadamente. Dos veces eso, muy extraño, dicen.

Gosia: Que fue ese comportamiento extraño?

Swaruu X (Athena): Todos sincronizados y moviéndose antinaturalmente, como poseídos.

Robert: Y que es lo que hacían en ese concierto de México que os hace pensar que utilizaban esa telepatía sintética?

Swaruu X (Athena): Porque lo usan todo el tiempo en estadios y en conciertos y tiene toda la pinta de ser eso.

Gosia: Eso los Taygeteanos lo detectaron de alguna manera, si?

Robert: Como se induce ese comportamiento a través del teclado para que pase en las mentes del publico?

Swaruu X (Athena): Activando un patrón pre-establecido de dinámicas de frecuencias que ya tienen estudiado.

Robert: Podrían guiar la percepción de toda la gente que fuera compatible con esa frecuencia si quisieran? Podrían guiarles?

Swaruu X (Athena): Si, para mi son experimentos que hacen para perfeccionar el sistema.

Robert: Están ajustando las frecuencias.

Swaruu X (Athena): Si.

Gosia: Quien les dio esa tecnología al Cabal?

Swaruu X (Athena): No se sabe oficialmente pero de seguro la Federación a través de alguien.